



استكتاب لمجلة اللغويات التطبيقية
(Applied Linguistics Journal)
(العددان الأوّل والثاني لسنة 2024)

زميلتي المحترمة، زميلي المحترم،

تدعوكم مجلة "اللغويات التطبيقية" التي تصدرها جامعة محمد بن زايد للعلوم الإنسانية بالاشتراك مع مؤسسة بريل إلى المساهمة ببحث لأحد العددين اللذين ستصدرهما في سنة 2024 (شهر يناير / كانون الثاني - وشهر يونيو / حزيران) وذلك لما أنتم معروفون به من خبرة في البحث وسمعة طيبة في الأوساط الأكاديمية.

ومجلة "اللغويات التطبيقية" مجلة علمية محكمة تصدر باللغة العربية أساساً مرتين في السنة ورقياً وإلكترونياً وتتيح النفاذ المفتوح إلى البحوث التي تنشرها. وهي تعنى بجميع فروع اللسانيات التطبيقية من حوسبة لغوية وتعليم اللغة وتعلمها وقضايا الترجمة واللهجات والتخطيط اللغوي والقاموسية والمعجمية والمصطلحية والمدونات اللغوية واللسانيات المقارنة وتحليل الخطاب وما إلى ذلك.

ترسل ملخصات البحوث (في حدود 150 - 250 كلمة) قبل 1 آب / أغسطس، إلى العنوان الإلكتروني التالي:

linguistics.journal@mbzuh.ac.ae

وبعد الموافقة المبدئية من قبل هيئة التحرير، سيتم منح الكُتاب ما يقرب من 3 أشهر لتقديم مسودة نهائية قبل عملية التحكيم مزدوجة التعمية (double blind peer-review).

رئيس تحرير مجلة اللغويات التطبيقية
أ.د. شكري المبخوت

Call for Papers

Applied Linguistics Journal
(مجلة اللغويات التطبيقية)

(The first and second Issues of 2024)

Esteemed colleagues,

The Applied Linguistics Journal (مجلة اللغويات التطبيقية), which is published by the Mohammed bin Zayed University for Humanities (MBZUH) in partnership with Brill, would like to invite you to contribute a research paper to one of the two issues that will be published in 2024.

The Journal is a peer-reviewed academic publication that is published mainly in Arabic twice a year, in print and digital forms and provides open access to the research it publishes.

It covers all branches of applied linguistics, such as linguistic computation, language teaching and learning, translation issues, dialects, language planning, lexicography, terminology, linguistic notation, comparative linguistics, discourse analysis, and so on.

Please send abstracts (with no more than 250 words) before August 1, 2023, to the following email:

linguistics.journal@mbzuh.ac.ae

After the editorial board accepts the proposal, authors will be given three months to submit a final draft, which will be double-blind reviewed by at least two peer reviewers.

Editor-in-Chief of the Journal of Applied Linguistics

Prof. Shukri Al Mabkhout